



2 Pièces

32 m²

Réf. AI2308

299 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



leprince
immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Centre Ville / Zone Piétonne : Situé au coeur de Nice, sur la Célèbre Zone Piétonne Dans un immeuble niçois, Appartement entièrement Rénové et Climatisé de type 2 pièces d'une superficie de 32 m2 au 2è étage. Il est composé d'un large salon / cuisine équipée et aménagé d'une superficie de 20m2, Une chambre, Une salle de douche avec WC. Idéal pour de l'investissement locatif, saisonnier ou comme un pied à terre au Coeur de la Ville. Dossier de présentation disponible sur demande. Honoraire à la charge du vendeur Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Nice City Center / Pedestrian zone : Located in the heart of Nice, on the famous pedestrian zone in a building of Nice, Apartment entirely renovated and air-conditioned of a type 2 rooms of a surface of 32 m2 on the 2nd floor. It is composed of a large living room / kitchen equipped with a surface of 20m2, A bedroom, A shower room with WC. Ideal for rental investment as a pied à terre in the heart of the city. Presentation file available on request. Fees to be paid by the seller. Information regarding the risks associated with this property is available on the Georisques website: ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

